

月の都



千曲市立更埴西中学校 3 学年会
文責： 森田 宏之

稲荷山養護学校との交流

- 今日は、稲荷山養護学校との交流をしました。とても楽しかったです。高校生になると、もう会えないかもしれないけど、今回が最後の機会になっても今日のことは忘れないようにしたいです。
- 今日、稲荷山養護学校との交流がありました。そこで、仲良くなった子がいます。その人は〇〇ちゃんといって、関ジャニ∞が好きな子でした。私も好きなので、けっこう話が弾みました。楽しかったです。
- 久しぶりに交流をしました。いつもと少し違った交流で楽しかったです。ダンスが稲養の人たちはうまくてびっくりしました。あと、そのダンスもなんか楽しくて覚えました。友だちと踊りながら帰りました。楽しく交流ができて良かったです。

10月30日(金)に、稲荷山養護学校へ赴き、交流を行いました。今回は、音楽を通しての交流ということで、歌や演奏、ダンスなど、各クラスごと特色ある交流を行いました。学年として、稲荷山養護学校との交流は今回で最後になります。短い時間の交流ではありましたが、このような出会いを大切にしてほしいと思います。



【連絡】

○造園委員会の牛乳パック収集へのご協力をお願いします

今月 11 月 24 日 (火) ~ 27 日 (金) まで、「第 2 回牛乳パック収集週間」を実施します。造園委員会を中心に、「私たちができる緑化ボランティア活動」として、ネパールの緑化事業へ協力をします。牛乳パック 7500 枚 (苗木 500 本分、第 1 回収集は約 7000 枚収集) を目標として活動します。収集活動へのご協力をよろしくお願いします。

○卒業写真撮影が始まりました。

今週から卒業アルバムの個人写真の撮影が始まりました。卒業アルバムのタイトルやカラーもアンケートをとって決め始めるなど卒業にむけて動き出しています。

○参観日について

4 時間目の各学級で行われる「道徳」の授業会場ですが、次のように変更になります。ご承知おきください。

1 組→第 1 理科室 2 組→第 2 理科室 3 組→パソコン室 4 組→社会科教室

○PTAバザーの品物 (新品) の提供、ご協力よろしくお願いします。

○12月から女子はスラックス着用になりますのでご準備ください。

《反省用紙より》

- 今回は、休み時間での避難だったけれど、放送を静かに聞いて避難することができた。しかし、移動するときに少し話をしてしまったので、避難訓練が終わった後、自分でいけないと思いました。本当に家事がおきてしまったらということを考えると、今回は避難の仕方の部分では良く、行動の部分では悪かったと思いました。次回の避難訓練では、今後の反省を生かしたいと思いました。
- いきなりの避難訓練だったが、あせらず行動ができていたと思うので良かった。消火器の使い方など知らなかったことが理解できたし、火事があったときの行動も知ることができた。次はもっとすばやく並んだりできたらいいなと思った。
- もっと静かに落ち着いて放送を聞き避難すれば良かった。音に驚いて少し慌ててしまった。校長先生の話にもあったけど、いつでも自分の気持ちをONにできるようにしたい。
- 今回は休み時間で、しかも外で放送をきいていたので少し気持ちがゆるんでいました。次回の訓練やもしものときは、安全に真剣に避難するために気持ちを落ち着かせられるようにしたいです。
- 休み時間の時だったからか、先生がいない場合だったからか、放送が鳴ったときにしゃべってしまいました。訓練と分かっていても、もし火事が起こってしまった时候のために、その時と同じくらいの緊張感を持って避難訓練をするようにしたいです。
- 今回の避難訓練では、休み時間だったので、気がゆるみ、おしゃべりをしている人がとても多かったです。訓練だったからまだしも、もしこれが本当の火災だったらと考えると、とてもこわいです。

集) を目標として活動します。収集活動へのご協力をよろしくお願いします。

○卒業写真撮影が始まりました。

今週、そして来週にかけて卒業アルバムの個人写真の撮影が行われます。卒業アルバムのタイトルもアンケートをとって決め出したりと、卒業にむけても動き出しました。